

Zeitschrift: Oltner Neujahrsblätter

Herausgeber: Akademia Olten

Band: 83 (2025)

Rubrik: Worte des Dankes

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Worte des Dankes

Iris Schelbert-Widmer

«Viele Köche verderben den Brei»

Dieses Sprichwort mag in gewissen Situationen seine Richtigkeit haben – nicht aber bei den Oltner Neujahrsblättern. Diese sind das Ergebnis von über dreissig Autorinnen und Autoren, die sich mit unserer Stadt von gestern, heute und morgen beschäftigen und mit einem Beitrag, quasi einer Zutat, zur 83. Ausgabe der Neujahrsblätter beitragen. Die Schreibenden tun dies, weil ihnen unsere Stadt am Herzen liegt. Im Gegensatz zu ähnlichen Publikationen, gibt ihnen die Redaktionskommission kein übergeordnetes Thema vor, sie lässt ihnen die freie Wahl.

Wir haben das grosse Glück, viele Autorinnen und Autoren dabei zu haben, welche sich seit Jahren für die Neujahrsblätter engagieren. Sie pflegen ihre persönlichen Interessensgebiete und stossen dabei auf Themen, die lesens- und erinnerungswürdig sind. Es ist uns aber auch ein grosses Anliegen, den vielen jungen Menschen, die sich im Oltner Kulturleben aktiv betätigen, ein Forum zu bieten.

Ich darf an dieser Stelle allen «Köchinnen und Köchen» für ihre beigesteuerten Zutaten zu den Oltner Neujahrsblättern danken! Mit ihren Beiträgen wecken die Autorinnen und Autoren Appetit aufs Lesen und der Genuss ist garantiert.

Ein grosses Dankeschön den Fotografen, vorab Bruno Kissling und allen weiteren Bildgeberinnen und Bildgebern, denn «das Auge issst immer mit».

Besten Dank den Mitgliedern der Redaktionskommission Sibylle Scherer, Sibylle Wyss und Ruedi Studer, welche die Gerichte durch ihr sorgfältiges Lektorat abschmecken.

Dank und Anerkennung gebührt Christof Schelbert, der mit seiner professionellen Fachlichkeit und seinem geschulten Auge die Gerichte, die Beiträge, optimal präsentiert.

Danke der Vortragsgesellschaft Akademia als Herausgeberin der Oltner Neujahrsblätter mit dem Präsidenten Christof Schelbert, dem Aktuar Christoph Rast, dem Kassier Pius Heule und dem Beisitzer Roland Weiss für die vertrauensvolle Unterstützung.

Vielen Dank an Roland Weiss, Dietschi Print & Design AG, für die Koordination von Herstellung und Versand und seine professionelle Unterstützung der Redaktionskommission.

Ebenso vielen Dank an Lynn Leuenberger, Lernende Polygrafin, Dietschi Print & Design AG, für die Absetzung aller Texte und der Umsetzung des Layouts unter Anleitung von Roland Weiss.

Zu guter Letzt, vielen Dank an Stadtpräsident Thomas Marbet, an Stadtschreiber Markus Dietler, an die Leiterin der Publikumsdienste, Nadine Schenk, an alle Mitarbeitenden für die sehr wertvolle Unterstützung. Ich darf an dieser Stelle ein grosses Dankeschön an alle Personen richten, die sich in irgendeiner Weise am Gelingen der Neujahrsblätter beteiligt haben. Mein Dank gebührt insbesondere auch all denjenigen, die uns mit kleinen bis namhaften finanziellen Beträgen grosszügig unterstützt haben. Ganz viele Beteiligte haben aktiv mitgeholfen, dass wir einmal mehr ein schönes und gefälliges Neujahrsblatt überreichen dürfen. Grosser Dank gebührt dem Regierungsrat des Kantons Solothurn, der Einwohnergemeinde Olten und der Bürgergemeinde Olten sowie der Thalmann Stiftung für ihre finanzielle Unterstützung.

Danke dem Unternehmen fertisuisse, welches die Neujahrsblätter mit einem Wirtschaftsbeitrag bereichert. Ich danke Thomas Müller, Dietschi Print & Design AG, für die stets entgegenkommende gute Zusammenarbeit und seine Begeisterung über das Ergebnis.

Auf der nebenstehenden Seite sind die Unterstützerinnen und Unterstützer aufgelistet.